

LE MOT DE NOTRE PASTEUR

Chères familles,

Un grand merci à vous qui m'avez portée et me portez encore dans la prière.

Un retrait temporaire c'est parfois le seul moyen de faire vivre la vocation qui nous a été confiée. La présence de Dieu prend corps dans notre fragilité.

Depuis le 1er mai, je reprends le travail progressivement.

Dans un premier temps, j'essayerai d'assurer les enterrements de la paroisse.

Dans la mesure du possible, je reprendrai les visites à domicile.

Que nous puissions tous vivre de la résurrection de Pâques et de son renouveau.

L'Esprit souffle là où il veut. « Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse. »
(2 Corinthiens 12, 9)

Véronique Spindler